
政 策 討 論 会 報 告 書 

開催日時 平成３０年２月１０日（土） 午後２時００分から午後４時１０分 

開催場所 所沢市こどもと福祉の未来館 １階多目的室１号・２号 

出席議員 西沢 一郎 島田 一隆 城下 師子 

松崎 智也 石原 昂 松本 明信 

秋田 孝（欠席）   

座 長 西沢 一郎 副 座 長 島田 一隆 

記 録 者 城下 師子 記 録 者 松崎 智也 

コメンテーター 法政大学教授 廣瀬 克哉氏 

参加人数 ５６人 

内  容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【テーマ】学校施設の整備(エアコンなど)について 

【内容】 

① 小中学校のエアコン問題を振り返る（西沢座長） 

  ・平成１８年の防音校舎の整備方針について 

  ・防音対象校の整備計画が、耐震工事や市長選挙を経て変更となった経緯 

・住民投票までの経緯 

・エアコン設置の調査費に関する、今年の市長の言及について 

② 『二元代表制の「設計思想」・学校施設という課題』（廣瀬教授） 

・「執行機関と議会が対立した場合には自治体を動かせない」という、 

二元代表制の設計思想について 

・公共施設等総合管理計画から、市の保有する建物の床面積で学校が５２％ 

を占める点、今後の修繕や建て替えのため財源捻出が厳しい点を解説 

③ 討論会（学校施設の整備について） 

・これまでのエアコン問題に関して 

・エアコンのつけ方、学校ごとの優先順位について 

・エアコン以外も含めた、学校の施設整備の考え方 

・木質化も含め、各議員より最後に一言 

④ 会場からの意見等への対応 

【会場からの意見等】 

・エアコンを入れる順番に関して学校間での公平性はどのように考えるか。 

・現在は調査費計上の段階のため、エアコン設置を最後まで見届けてほしい。 

・児童クラブの狭あい化が進む中、校庭の適正な広さや有効活用は？ 

 

 

  

 

広聴広報委員長  隆行 様 

平成３０年２月１３日 

   上記のとおり報告します。 

  座長  西沢 一郎     


